

2020年4月17日
出雲市民リハビリテーション病院
院長 石田徹

小児リハ外来（リハビリ・診察）受診の皆様へ（お知らせ）

平素は当院の運営につきましてご理解を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、全国的に猛威を振るっている新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、リハビリや診察に来院される皆様には、事前にチェックリストの項目をお伺いしたうえで、ご家族の判断で来院していただいています。

昨日は全国に「緊急事態宣言」が発令され、同時に出雲市内の小中学校の休校、本日は県立学校の休校が発表されました。このことにつきまして、本来インフルエンザなど感染症での休校であれば、来院を中止としていますが、この度は感染予防策として休校の措置が取られていると捉え、今日現在ではリハビリ、診察ともお受けすることとしています。ただし当院も医師、看護師、セラピスト、その他職員が感染予防に努めてはいますが、必ずしも安全な場所とは申し上げられません。来院される患者様、ご家族様はそのことを踏まえられたうえで、ご判断いただければと思います。

また、4月20日（月）より当面の間、来院された際は正面玄関ではなく、建物右側奥の子ども発達相談室前の出入り口からお入りください。受付も職員が代わりに行うことといたします。

皆様には何かとご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力のほどお願いいたします。

尚、今回のお知らせは本日現在でのことで、今後状況に応じて変更があることをご承知おきください。